



調印後、ともに手を握る

高齢者が安全・安心な地域をめざして 確認書に調印

市は1月20日、高齢者が安全・安心に暮らしていける地域づくりに取り組むため、匝瑳警察署、社会福祉協議会、民生委員児童委員協議会、老人クラブ連合会と「高齢者の安全・安心な地域づくりについての確認書」の調印式を行いました。今後は、生き生きと暮らせる地域社会の実現に向けて相互支援に努めていきます。

力作がたくさん 公民館まつり

八日市場公民館で2月4日と5日、公民館まつりが開催されました。

会場には、書道や華道をはじめとした多くの作品が展示され、中にはフラワーアレンジメントなどの体験コーナーも。また、大ホールでは舞踊などの芸能発表も行われ、2日間を通して大きな盛り上がりを見せました。



上手にできるかな?



熱唱する野口五郎さん

NHKラジオ「歌の散歩道」 公開録音に約1,300人

八日市場ドームで1月27日、NHKラジオ番組「歌の散歩道」の公開録音が行われました。

当日は、野口五郎さん、柏原芳恵さん、ジェロさんによる素晴らしい歌声とトークが披露され、会場からは大きな拍手が送られていました。

感謝状を手にする防犯協会長の秋山さん



市防犯協会に感謝状 犯罪の抑止に貢献

匝瑳警察署長から1月19日、犯罪の抑止に貢献したとして、市防犯協会に感謝状が送られました。

これは、市内で犯罪が多発傾向にあった昨年10月から12月末にかけて、臨時防犯パトロールなどを行った功績が表彰されたものです。

地域の伝統行事

2/3 下出羽・村山稻荷神社初午祭



中央地区下出羽の村山稻荷神社で初午の神事が行われ、神社総代や氏子衆、役員などが参加。一年間の五穀豊穣、無病息災、家内安全を祈願しました。

2/3 飯塚・松峰神社御奉射

豊和地区飯塚の松峰神社で御奉射が行われました。五穀豊穫を願う厳粛な儀式が終わると、今年と来年の当番地区同士で縁起が良いとされる鶴と亀の形をした大きな「しんこもち」が交換されました。



鶴と亀のしんこもちを交換

2/8 飯倉新田の獅子舞



豊栄地区飯倉新田の子安神社で、一年間の無事を祈る儀式が行われました。その後、獅子の装束を身にまとった若者たちが地区の家々を訪問し、魔除け・厄除けを行いました。

2/8 時曾根・大蛇まつり

豊栄地区時曾根で大蛇まつりが行われました。若者たちが長さ3m、太さ30cmにもなる大蛇3匹をわらで編み上げ、集落の入り口につるすことで、悪霊退散、無病息災、家内安全を祈願しました。



お神酒で大蛇に入魂

2/11 新堀・稻荷神社東郷神楽



栄地区新堀の稻荷神社で東郷神楽が演じられました。白装束を身にまとった保存会の人たちが集落を練り歩いたあと、神社の神楽殿で6演目を披露。五穀豊穣、無病息災などを祈願しました。

鯛を釣る恵比寿様

最新の救助工作車を導入 消防組合で安全祈願祭

匝瑳市横芝光町消防組合にこのたび、最新の救助工作車が導入され、1月27日に安全祈願祭が開催されました。太田市長（組合長）は式典



導入された新型救助工作車

の中で「災害現場では1秒が生死を左右する。徹底した訓練をお願いしたい」と署員を激励しました。なお、この工作車には人命救助に必要な200点近い資機材が装備されています。

寒さに負けず初稽古 柔道教室新春鏡開き・開講式

八日市場二中武道館で1月22日、八日市場柔道教室新春鏡開きと開講式が開催されました。開講式が終ると、さっそく初稽古開始。寒いなか行われた稽古でしたが、参加者たちは先生方の指導を受けながら真剣な表情で乱取りなどに取り組み、心地よい汗を流していました。



真剣に稽古に取り組む参加者たち

日ごろの成果を発表 生涯学習センター祭

生涯学習センターと野栄総合支所で2月11日と12日、生涯学習センター祭が開催されました。オープニングでは楽天舞とのさか太鼓が記念公演。会場には俳句や短歌、生け花やちぎり絵などがいっぱいに展示され、そば打ちなどの体験も行われました。また、芸能発表会では、民謡やダンス、カラオケなどに大きな拍手が送られていました。



のさかスポーツダンス愛好会による演舞